## MARIE KLEE

## **BIOGRAFIE**

(oder: der etwas andere Weg zum Beruf Sängerin)

Marie Klee (im bürgerlichen Namen Maria Dengg) wuchs im ländlichen Laimach (Zillertal/Tirol) als Jüngste von 4 Geschwistern auf einem Bauernhof auf. Im Alter von 5 Jahren glaubte sie in einem Peter-Alexander-Film ihren Vater (in einer "jüngeren Version") wiederzuerkennen. Sie war sofort von der Lebensfreude, die er vermittelte, begeistert. Bereits in diesen jungen Jahren spürte sie ihre Passion für das Singen und träumte davon, auf der Bühne zu stehen. Der Weg auf die Bühne war nicht so ganz einfach, denn ihre Mutter war von der Idee der jungen Marie ganz und gar nicht angetan. Ihr wurde verboten, überhaupt daran zu denken. Viele Jahre vergingen. Sie wurde erwachsen und erst dann rückte ihr verloren geglaubter Traum plötzlich in greifbare Nähe.

Wie es der Zufall will, ging Marie im Alter von 21 Jahren mit ihren 2 Schwestern in ein Lokal, in dem ein Alleinunterhalter auftrat. Dieser gab ein Funkmikrofon an Gäste, die gerne mitsingen würden. Dann passierte der schicksalshafte Moment - dieses Mikrofon landete genau vor Marie. Sie nahm ihren ganzen Mut zusammen und sang in das Mikrofon. Das war ein Schlüsselerlebnis für sie und ab diesem Zeitpunkt stellte Marie ihr Leben radikal um - sowohl im privaten, als auch im beruflichen Bereich. Das Schwierigste war zu dieser Zeit, sich zu trauen, vor anderen Menschen zu singen, da sie ihre Komplexe und Unsicherheit zuerst überwinden musste. Der Wille und Drang danach, ein schon abgeschriebenes Ziel doch erreichen zu können, ließ sie konsequent weiterarbeiten. Die positiven Reaktionen der Zuhörer faszinierten sie, trugen zur Motivation bei und gaben ihr Halt. Marie beschreibt diese Zeit oft mit den Worten: "Es fühlte sich an, als ob ich auf einen Zug aufspringen würde und dieser mit einer Riesengeschwindigkeit in eine Richtung fährt. Da hat man gar keine Chance, auszusteigen - ein Anhalten unmöglich :-)"

Seit 1999 arbeitete Marie in mehreren Coverbands hauptberuflich als Sängerin. Im Coverbereich lernte sie, wie sie ihre Stimme in unterschiedlichen Musikstilen einsetzen kann und wie sie sich auf der Bühne präsentiert und mit dem Publikum agiert. 2005 gründete sie ihre eigene Band mit dem Namen "Offtang", mit der sie bis heute unzählige Auftritte absolviert.

Nach vielen erfolgreichen Jahren als Coversängerin flammte in Marie der Wunsch, eigene Musik zu machen, in den letzten paar Jahren immer mehr auf. Ihre Debutsingle erschien im Juli 2021 und weitere folgten in regelmäßigen Abständen. Die Veröffentlichungen wurden von mehreren Radiostationen gut angenommen und in Rotation gespielt.

Mittlerweile wurde im März 2023 bereits die 6. Single mit dem Titel "Zwei" veröffentlicht

Marie macht es immer mehr Spaß, sich am Entstehungsprozess ihrer Musik selber mehr einzubringen und die Songs mitzuschreiben. Da tut sich für sie ein komplett neues musikalisches Feld auf und wir sind gespannt, wo die Reise noch hingeht. Sie ist dankbar, dass sie ihrem Herzen folgen und lang verborgene Träume und Wünsche in ihrem musikalischen Leben erfüllen kann. Das beweist wieder einmal - besser spät als nie.

Im Herbst 2023 ist das erste Album von MARIE KLEE erscheinen.

Auf die häufig gestellte Frage, warum ihr Künstlername "Marie Klee" ist, antwortet sie: "Als kleines Mädchen haben mich viele Tanzmarie genannt. Sobald ich irgendwo Musik hörte, fing ich an, zu tanzen. Der Zusatz Klee bezieht sich auf meine "Gabe", ständig irgendwo einen Vierklee zu entdecken."

## DISKOGRAFIE

Frauen (Single, Juli 2021)

Mit Dir (Single, März 2022)

Ich weiß, dein Herz ist groß (Single, Mai 2022)

Hypnotisiert (Single, September 2022)

Licht der Zeit (Weihnachtssingle, November 2022)

Zwei (Single, März 2023)

Meine Mitte (Single, Juni 2023)

Spät, aber doch! (Album, Oktober 2023)

Lebe den Moment (Single, Oktober 2023)

Wir (Single, März 2024)

Frei (Single, Juli 2024)

Wenn Erinnerung verblasst (Single, November 2024)